



六つの青い芽



(中野木小学校学校便り 11月号 令和6年10月31日)

運動会に向けて

中野木小学校長

11月に入り寒さを感じる季節となりました。

10月の28、29日の音楽会のリハーサルの参観では、多くの保護者の皆様に来校いただき、子供たちの頑張る姿と歌声を聴いていただきました。参観いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。また、31日には全校で体育館に集い音楽会を行いました。たくさんの人たちに自分たちの歌声を聴いてもらうことや、他の学年の発表を聴くことで子供たち一人一人に多くの学びが生まれたと感じています。

11月には全校一斉での運動会が予定されています。昨年度は5月に2日間に分けて行いました。熱中症の心配や学校行事の関係から今年度は11月に全校一斉で行うことにしました。全校一斉で行うことで子供たちに中野木小学校全員で頑張ったという一体感や連帯感を体験してほしいという願いもあります。2日間に分けていた行事を1日で行うため、プログラムや日程の工夫をしました。また参観いただく保護者の皆様にもいろいろなご理解とご協力をお願いすることになりますが、一生懸命に取り組む子供たちの気持ちにご配慮いただきご協力をいただければと思います。

運動会のほかにも2年生の校外学習、来年度入学予定の児童を対象に行なう就学時健康診断などの行事も予定されています。また、予定の変更等があったときは船橋市学校メール等でお知らせいたします。

11月も保護者の皆様の、いろいろな面でのご理解とご協力をお願いいたします。

【お知らせとお願い】

○これからインフルエンザがはやる時期になります。お子さんの欠席等の連絡は、できるだけ電話ではなく、欠席連絡フォームをご活用ください。右のQRコード・URLからできます。



<https://forms.gle/2BGxXLEbLXaA43X78>

○船橋市では、学校の留守番電話設定時間を5月1日より変更しています。
〈留守番電話設定時間〉

平日 午後5時00分 ~ 翌午前8時00分

父親委員会奉仕作業

10月19日(土)に、父親委員会と保護者のサポーターの方が学校の環境整備(草刈り・樹木剪定等)をしてくださいました。おかげさまでとてもきれいになりました。子供たちも参加してくれました。本当にありがとうございました。



【11月のスクールカウンセラー出勤日】

午前10時～午後4時

○船橋市スクールカウンセラー 7日(木)14日(木)21日(木)28日(木)

○千葉県スクールカウンセラー 5日(火)19日(火)

※面談を希望される方は、担任又は教頭まで連絡ください。

表彰

- ・秋季市民陸上競技大会 共通男子100m 第2位 第4位
共通男子4×100mR 第6位
共通女子100m 第7位
共通女子走り高跳び 第5位
共通女子4×100mR 第4位
- ・2024産経ジュニア書道コンクール いきいき賞 2年男児
- ・NHK全国学校音楽コンクール
関東甲信越ブロックコンクール 小学校の部 奨励賞 合唱部

令和6年秋季全国火災予防運動

火災予防運動とは、毎年、火災が発生しやすい時季を迎えるにあたり、春と秋の年2回開催する、火災の発生を防止することを目的とした運動のことを言います。一般的には消防庁が制定する全国火災予防運動を指します。開催時期は、11月9日(土)から11月15日(金)までの7日間となっています。『**守りたい 未来があるから 火の用心**』をスローガンに、秋の全国火災予防運動が実施されます。

また、秋の全国火災予防運動の初日である11月9日は「119番の日」となっていて、消防の仕事や119番についての正しい知識と理解を深める日となっています。火災予防運動とあわせて、防災意識を高める日として啓発活動が行われます。

中野木小学校ホームページ「新着情報」にて、給食と学校生活の様子をお知らせしておりますのでご覧ください。

<https://www.city.funabashi.lg.jp/gakkou/0001/nakanoki-e/0004/index.html>

